

開発技術部を紹介

好評の企画、第三弾となる今回は開発技術部の小倉さんに部署の業務内容や魅力についてお聞きしました！また、メンバーである原さん、志津さん、納戸さんにもお話を伺います。この機会にどんな部署であるのか、その裏側について注目してください！

開発技術部 部長

小倉 英美さん

プロフィール

出身地：岐阜県中津川市

趣味：ダムマニアの活動に復帰し、こそとドライブに出かけて、写真撮影を楽しんでいます。

開発技術部の業務内容

開発技術部には、設備の製作、保全、改善を行う工機課と、製品の開発、新製法や設備の研究、生産性改善を推し進める製造技術課があります。今回は製造技術課をメインに紹介させていただきます。

開発技術部の強み、社内での役割

村瀬顧問をはじめ、先輩方が培（つちか）ってくださった技術をベースに、引き続き良い製品を生み出せるよう、製法を学んでいます。少人数であるため、難しい課題や日々発生するトラブルへの対応も多く大変ですが、その分皆で連携をとて活動しています。

部内でのエピソード、ニュース

ベトナム工場設立時に、当開発技術部の部長だった可知永吾さんが設備据付の為にベトナムに渡ったところ、いつのまにか社長になり、大出世していました。部署中がびっくりしていたのを覚えています。

今後の抱負

仕事には、常にスピードを重視しつつ、新しいことにチャレンジし続けるということ、その先で叶えたいのはどんな目標なのかをしっかりと考えることが求められています。難易度が高い課題に行き当たることも多くありますが、達成するまでのプロセスをしっかりと見て、協力しながら取り組んでいきます。

小倉さんからメッセージ

「次に繋ぐ。」私自身、10年以上前より心がけているフレーズで、人生を楽しむうえで大切な言葉だと思います。このフレーズは誰にでも、どの部署でも当てはまる言葉なので、頭の片隅に置いて日々を過ごすだけでも、変わってくると思います。実践するのにはスキルやコミュニケーションなど、必要なことが沢山ありますが、まずは、目の前の時間を大切にしながら、物事に取り組むことが大切です。



Vol.23

2021.8.1
発行

開発技術部のメンバーを紹介



開発技術部 製造技術課
課長

原 和広さん

プロフィール
出身地：岐阜県中津川市
趣味：スポーツ観戦（大谷のMLBなど）



今後の目標

会社にとって大切な仕事を無事に成功させられるように、自分自身もスキルを上げていくことです。また、個人の範囲になりますが、釣りクラブの活動で80cm以上のブリを釣ることも目標です。ちなみに前回の釣果はボウズでした……。



開発技術部 製造技術課
主任

志津 弘太郎さん

プロフィール
出身地：岐阜県中津川市
趣味：料理、パン屋巡り



今後の目標

会社全体をムラなく見られるよう、各部門の製造方法を勉強していきたいと考えています。まずは、今取り組んでいる管材部門を改善することが目標です。努力を継続させられるように、モチベーションの維持をしっかりと行いたいと思います。

部の中での役割

シート発泡班で生産している発泡シートの配合設計、品質改善、原低活動を行っています。今後はシート発泡だけではなく、会社全体に目を向けた改善活動にも取り組みたいと思います。



開発技術部
納戸 芳人さん



部の中での役割

工機課からの発注書・見積書の作成、発注した部品等のデータ入力（使用部門・金額・用途）。また工機課で施行した工事や製作した設備の費用集計、固定資産登録票の作成、設備登録、設備や部品等の製図（CAD）、配管材製品の納入仕様書の作成など。最近は中物ベトナムや中物タイランドに向けて輸出業務を行っています。

今後の目標

今の時代は電子化が主流となっていますが、自分はまだ大半を紙で書類を管理しています。業務効率化やコスト削減のため、早いうちにペーパレス化をはかっていきたいと思います。

～健康経営について学ぼう～

「健康経営優良法人2021」に認定された当社。皆さんは、なぜ健康経営が必要なのか知っていますか？その必要性や導入背景について、人事総務部長の林さんに説明していただきました。



人事総務部長
はやし 大矢
林 達也さん

健康経営とは？

健康経営とは「社員の健康を経営的な視点で考え、戦略的に実践していくこと」を指します。皆さんが健康で元気に働けるよう会社がサポートして、一人ひとりが心身ともに充実することを目的とし、仕事の生産性も上がれば会社の利益向上にも繋げることができます。皆さんが健康でいることはもちろん、企業のイメージアップや従業員の定着など様々なメリットがあります。

健康経営導入のきっかけ

2020年10月に新社長が就任され、改めて「社是」というものを再認識された方も多いのではないでしょうか。特に「経営のおもい」の一つに“社員みんなが生き活きと、楽しく、元気よく、ポジティブに働く会社”を掲げられています。この「社是」や「経営のおもい」を実現するためには、やはり社員の皆さんのが健康でなければいけません。また、昨年の悲しい出来を受け、同じことを繰り返さないためにも、会社の大切な仲間である皆さんの健康を第一に、以前から取り組みを進めていた健康経営に着手することになりました。

健康経営の必要性について

健康経営を導入する理由として、「少子高齢化」と「働き方」が大きくかかわっています。労働力人口の減少が止められない現在では、若年労働者のみに焦点をあてるのではなく、年齢に関係なく就業できる環境を整備した方が企業としても社会としても効果的な状況になっています。また「働き方」については、長時間労働などにより肉体的・精神的な健康を損ない、業務効率の低下、休職、退職となってしまう可能性もあります。これらの課題の有効な解決策の一つが健康経営推進の背景にあるといえます。



現在行なっている取り組み

定期健康診断の100%受診、二次検診の100%受診、特定保健指導、ストレスチェックなどは全て健康経営の一環です。ここからは中央物産オリジナルの取り組みについて紹介します。

・身体面

肩こりや頭痛、腰痛を少しでも軽減して元気に働いていただけに2007年から訪問マッサージを導入しております。ランチタイムにプロのマッサージ師の施術を受けることができ、その施術料金の半額を会社が補助してくれるという取り組みです。

ほかにも、胃腸症状の改善に効果のある電解水素水の機械を設置し、熱中症予防を目的とした各部署へのウォーターサーバーに電解水素水を入れて飲んでいただいております。

最近では、老化や病気のもととなる悪玉活性酸素を除去し、健康の維持、アンチエイジングなどの効果が期待できる水素吸入(水素サロン)を利用された方にも会社が半額補助してくれますので、是非足を運んでいただければと思います。実際に利用した方からは「よく眠れるようになった」、「体が楽になった」という感想もいただいております。

・メンタル面

社員同士のコミュニケーション促進に力を入れています。主には「社内クラブ活動」や「若手社員を対象とした交流会」などです。多くの社員の皆さんと関係性を築いてもらい、周囲の人々に何でも気軽に相談できるような環境にしていくことが目的です。また、この社内報も多くの社員の皆さんの考え方や、元気に働く姿にフォーカスし、コミュニケーションや情報共有するうえで重要な役割を果たしています。

今後の意気込み

昨年、健康経営を取得するために手探り状態で始めた結果、なんとか取得することができました。ただ、現状の健康経営における課題は「健康」だけを切り取って、何かにとりかかってしまいがちですので、冒頭述べた通り「経営的」「戦略的」に健康経営を捉え、より本格的に推進していきたいと考えています。

社員の皆さんに伺いました！

私の健康法

健康経営には皆さんの日ごろからの健康習慣、意識が必要不可欠です。皆さんが普段、どんなことに気を付けていらっしゃるのか、実践している健康法は何か、伺ってみました。ぜひ、自分に合った健康法を取り入れて、健康な体を目指しましょう！

化成品事業本部 国内事業部 生産管理課
いさじ かんと
伊佐治 環人さん

筋トレとよく噛んで食べること！

筋肉量を落とさずに体脂肪を減らすことができました。やっぱり運動は気持ちがくなるものです。

配管材事業本部 国内事業部 製造2課 銅管第2班
いとう やすき
伊藤 康樹さん

エスカレーターやエレベーターを使用しない！

運動した気分になります！

はやし やすあき
取締役 林 康明さん

毎朝3kmを約30分かけてウォーキング！

毎朝、汗を流すことで、頭も体もスッキリして、仕事に臨む準備ができます。

みあ わきこ
顧問 三尾 湧子さん

水素を吸う！

家庭用の装置を使って今年の4月から水素を吸っています。主人はTVを見ながら毎日3~4時間、私は1~2時間吸っていますが、体が軽くなる気がします。特に寝る前に吸うと眠気を感じ、20年近く飲んでいた睡眠薬から解放されました。また、半年に1回の眼科健診でも視力が良くなったことが分かりました。とても嬉しい効果です。

先日、社員の皆さんへビラを配りました。シティタワー昂にサロンがありますのでぜひお試しください。費用は半額会社負担しますので、個人負担1,650円/Hです。

化成品事業本部 国内事業部 生産管理課
わかなべ あけみ
渡邊 朱美さん

ごぼう茶を飲もうと思っています！

まだ取り組んでいないのですが、同じ課の大山さんからとても身体に良いと勧められたので興味がある課のメンバーで試そうと思っています。

品質保証部 化成品品質保証課
いしまる
石丸 みゆきさん

スポーツジムに通う！

自分で運動は長続きしないので、ジムへ行き、お金を払っていると、元をとらなくては、とがんばることができます。1年ほど前から週5程、水中ウォーキング、スイミングを続けていました。なかなか成果が出なかったのですが、毎日同じメニューでなく、3日に1度、ウォーキング、筋トレを少しだけプラスしたところ、体重は1kg程なのですが減り、周りの人から痩せたねと言っていただけ、またお腹まわりが少しスッキリしました。

HAPPY BIRTHDAY

8月生まれの皆さんです♪おめでとうございます！

市脇 誠士さん
鈴村 丈さん
志津 弘太郎さん
志口 秋宏さん
勝 奈津子さん
吉村 和之さん
片桐 好翼さん
西尾 吉正さん
原 寿美さん
宮嶋 克明さん
恩田 歩さん
片田 菜里さん
大湯 和憲さん
小南 孝之さん
日比野 友紀さん
デイン ヴァン ルオンさん
チャン クアン タンさん
高須 郁尚さん
グエン ヴァン ドゥックさん
安田 弘幸さん
佐伯 拓実さん
チャン ヴァン チュンさん

